

堀江中学校 校長室だより

令和6年度 No.40

# さくら



令和7年3月21日(金)

## 人間力を養う



3月14日、65期生が立派に卒業していきました。当日は、多くのご来賓の皆様にお越しいただき、彼らの卒業を祝っていただきました。ご来賓の皆様がお帰りになる際、「厳かでさばらしい式だった」、「退場の時、多くの生徒が涙を流して別れを惜しんでいるようすをして、もらい泣きした」、「式歌が心に響いた」、「先生方と生徒との良い関係性を感じた」、「式中の振る舞いの正しさに、自分たちの後輩として誇らしく思った」など、多くのお褒めの言葉をいただきました。皆さんも、65期生に続いてください。

本日、修了式を迎えました。この1年間を振り返れば、さまざまな学びの中で、皆さんは成長したことでしょう。4月には、1年生は学校の中堅に、2年生は最高学年となり、初々しい1年生を迎えます。先輩として、1年生が学校生活に不安を感じないよう、しっかりとサポートしてあげてください。

さて、修了式にあたり「人間力」ということについて考えてみましょう。

皆さんが、社会で働くようになった時に求められるものの中に、「人間力」と「仕事力」があります。「人間力」とは、思いやりや温かさ、誠実な態度や節度ある行動といった人としての魅力です。「仕事力」とは、判断力や決断力、実行力といった職務をこなす能力です。職業人にとってどちらも大切ですが、より大切なのは「人間力」です。いくら仕事ができたとしても、人間としての魅力がなければ、人からは認められません。人間力があるからこそ、「この人が言うのなら」と周囲は考えてくれるのです。

皆さんは、中学校3年間で道徳を含む教科学習、行事や部活動などをとおしての人との関わり方など、多くのことを学びます。これらの学びをとおして、知恵をたくわえ、道徳心を高め、健康な体づくりをしていきます。将来、皆さんが社会に出たときに、必要な力をつけるためです。学校での学びは、豊かな人間力を養うために不可欠であることを意識し、学校生活を送ってください。

4月からは学年がひとつ進みます。上級生になる自覚をもって、4月8日には元気な姿で登校してください。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

